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Anfrage der FDP vom 22.11.2017 zu Flächen für Wohnraumentwicklung 
 
Welche Flächen sind warum verworfen worden? (Einzelauflistung inkl. Schätzung der 
möglichen Wohneinheiten und dem jeweiligen verwaltungsseitigen Grund für die 
Verwerfung) 
 
 
 
 
Zu der Fragestellung wurde in der letzten Ratssitzung bemerkt, dass eine 
zufriedenstellende Beantwortung der Anfrage eine umfangreiche und detaillierte 
Zusammenstellung der Arbeitsergebnisse der dezernatsübergreifenden 
Projektgruppe erfordert. Eine nachvollziehbare Präsentation dieser Ergebnisse würde 
zu einem Bericht von ca.150 Seiten führen, der sicherlich zu weiteren Nachfragen 
führen wird.  
 
Die Verwaltung schlägt daher vor, in einer separaten Informationsveranstaltung zu 
Beginn des kommenden Jahres interessierten Mitgliedern des 
Stadtentwicklungsausschusses einen wesentlichen Einblick in den Arbeitsprozess 
und die -ergebnisse der Projektgruppe zu geben. Mitglieder der Projektgruppe 
präsentieren die untersuchten Flächen, geben Auskunft über die fachliche Bewertung 
und stehen für Nachfragen zur Verfügung. 
 
Gez. 
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